

LOCAL | Empleo

Priego alcanza los dos millares de desempleados rozando el máximo histórico registrado en agosto

Las oficinas del SAE de la localidad alcanzaron durante el mes de septiembre las 2.000 personas paradas registradas

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 6 de octubre de 2011 - 17:39



Pese al descenso experimentado durante el mes de septiembre, el número de personas paradas registradas en Priego se mantiene un mes más en unos máximos históricos que rondan los dos millares de desempleados.

Tras el progresivo incremento experimentado durante junio, julio y agosto, alcanzándose el récord histórico desde que existe este tipo de cómputo, al contabilizarse 2012 personas paradas, en septiembre se consignaron

Así y según los datos del Observatorio Argos, en la Oficina del Servicio Andaluz de Empleo de nuestra

localidad se contabilizaron durante el pasado mes de septiembre un total de 2.000 personas paradas registradas, de las que 935 eran mujeres y 1.065 hombres, habiéndose producido entre los varones un descenso de 26 parados, compensado por el incremento que han experimentado las mujeres, consignándose en septiembre 14 paradas más que en agosto.

Estas cifras han provocado que el balance anual vuelva a ser creciente, ya que en lo que respecta a los últimos doce meses, el incremento del paro se ha situado en el 2,82 %, pasando de las 1.945 personas paradas registradas en octubre de 2010 a las 2.000 del pasado mes de septiembre, lo que supone un total de 55 parados más durante el último año, absorbiendo íntegramente ese incremento los varones, que han pasado de los 962 consignados en octubre de 2010 a los 1065 del pasado mes de septiembre, mientras que entre las mujeres, se ha producido una reducción anual del 4,88%, ya que en octubre de 2010 se contabilizaron 983 paradas, 48 más que en septiembre de 2011.

Por meses Enero, Febrero, Marzo, Abril, Junio, Julio y Agosto (en el que se alcanzó el máximo histórico con 2.012 parados), registraron los incrementos consignados durante el último año, mientras que Octubre, Noviembre, Diciembre, Mayo y ahora Septiembre, fueron períodos decrecientes.

En cuanto a otras variables, el número de personas demandantes también ha sufrido un leve descenso, situándose en estos momentos en 4.638, por lo tanto 55 menos que en agosto, fecha en la que también se alcanzó el máximo histórico con 4.693 demandantes de empleo. Por sexos, durante septiembre se registraron 56 hombres menos como demandantes de empleo, mientras que en caso de las mujeres la cifra se incrementó en 1, pasando de las 2.568 de agosto a las 2.569 de septiembre.

Similar comportamiento se ha producido en las cifras relacionadas con las personas demandantes de empleo no ocupadas (DENOs), que han pasado de las 3.312 registradas en agosto (igualmente máxima histórica), a las 2.291 de septiembre, descenso que ha sido absorbido íntegramente por los varones, al registrarse 47 DENO's masculinos menos que en agosto, mientras que en caso de las mujeres se ha producido un

incremento de 23 nuevas DENOs.

En lo que respecta al resto de localidades de la comarca, Almedinilla, donde se ha producido el mayor incremento del paro de la zona, igualando su máximo histórico, ha roto la tónica decreciente que ha caracterizado al mes de septiembre, ya que en Carcabuey también se registró un leve descenso, mientras que Fuente Tójar se ha mantenido en las cifras de agosto.

Así, los 153 desempleados consignados durante septiembre en Almedinilla, suponen un incremento mensual del 13,33%, uno de los más importantes de los últimos años, pasando de los 135 de agosto a los referidos 153 desempleados de septiembre, igualando por tanto el máximo histórico en relación a esta variable alcanzado el pasado mes de abril.

En el caso de Carcabuey, el descenso ha sido del 4,32%, en concreto 8 personas desempleadas menos que en el mes de agosto, mientras que Fuente Tójar mantiene en septiembre las cifras consignadas para agosto, mes en el que se registraron 41 personas paradas registradas, de las que 17 son mujeres y 24 hombres, siendo la única localidad de la comarca en la que por cuarto mes consecutivo el número de desempleados se ha mantenido o descendido.